II

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures du Canada au Ministre des Affaires étrangères de la République de Corée

Ottawa, le 15 novembre 1974

Nº FLA-660

Excellence.

J'ai l'honneur de me référer à votre Note du 15 novembre 1974 qui se lit comme il suit:

(Voir la Note coréenne du 15 novembre 1974)

J'ai l'honneur de vous informer que mon Gouvernement souscrit à la proposition contenue dans votre Note et, en conséquence, que cette Note et la réponse, dont les versions anglaise et française font également foi, constituent un accord entre nos deux Gouvernements, entrant en vigueur à la date de cette réponse.

Veuillez agréer, Excellence, les assurances de ma très haute considération.

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, ALLAN J. MacEACHEN

Son Excellence Kim Dong-Jo, Ministre des Affaires étrangères,